

Wir freuen uns, dass heuer wieder die beiden Brunnen in Kirchehrenbach geschmückt werden können. Herzlichen Dank den Anwohnern Bahnhofstraße/Brunnengasse und der Frauen Union.



## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Wer hätte nach, oder auch noch mitten in der Corona Pandemie gedacht, dass es noch eine Steigerung mit dem nicht nachvollziehbaren Krieg in der Ukraine gibt.

In einem Europa das mehr als 70 Jahre die Freiheit und den Frieden bewahrte, war dies wahrscheinlich für keinen vorstellbar.

Wir sind jetzt wieder gefordert eine Ausnahmesituation zu bewältigen. Viele Mitbürgerinnen und Mitbürger sind bereits aktiv geworden und haben sich eingebracht.

In dieser schwierigen Zeit ist es schön zu wissen, dass wir zusammenstehen und gemeinsam versuchen den Flüchtlingen ein Gefühl von Sicherheit zu vermitteln wenn sie bei uns ankommen.

Zeigen wir Umsicht und Verantwortung um neben den Ereignissen in der Ukraine auch die Corona Pandemie absehbar zu bewältigen.

**Ein ruhiges und auch frohes Osterfest wünscht Ihre/Eure CSU,  
Frauen Union, Junge Union Kirchehrenbach.**

